

23/11/2017

## Un nouvel hôtel ethnique-chic s'installe à Strasbourg

Situé en plein coeur de la capitale européenne, le Boma offre 103 chambres d'inspiration africaine.



Les couleurs des chambres rappellent les paysages africains. ©DR

Le groupe hôtelier SOGEHO, bien implanté à Strasbourg et Colmar, ajoute une nouvelle ligne à son carnet d'adresses avec le Boma, un hôtel "lifestyle" installé en plein centre-ville. L'établissement, qui tire son nom d'une enclave africaine protégeant la population des animaux sauvages, est décoré dans la veine ethnique-chic.

## Un lieu de vie ouvert à tous

Couleurs et inspirations africaines sont ainsi à l'honneur dans les 103 chambres, de même que dans le lieu de vie, véritable cœur de l'hôtel qui accueille clients et visiteurs de passage toute la journée pour se restaurer, se détendre ou bien travailler. Le Boma abrite également un bistro proposant une cuisine "flexitarienne" dont la carte évolue au gré des arrivages du marché. Une salle de réunion de 20m2, un espace fitness et une boutique vendant des articles que l'on retrouve notamment dans les chambres complètent les installations de ce nouvel établissement.